
                

Requerimento Nº 015/11

                          REQUEIRO à Mesa, após as formalidades regimentais e ouvido 
o Plenário,  com fundamento no Artigo 5º,  XXXIII,  da Constituição Federal, 
combinado com o art. 7º, IX e XVI, da Lei Orgânica do Municipal, e art. 105, VI, 
do  Regimento  Interno  desta  Câmara  Municipal,  ao  Chefe  do  Executivo 
Municipal, solicitando seja informado a esta Casa de Leis qual o sistema que é 
usado  para  registrar  as  reuniões  realizadas  pelos  Conselhos  da 
Municipalidade, bem como das audiências públicas.

JUSTIFICATIVA:

                        A presente solicitação se impõe, visto que melhor se nos afigura,  
caso não seja o sistema adotado que, o método de Ata Eletrônica é mais eficaz 
para a reprodução dos assuntos ventilados e maior  transparência do que é 
tratado a respeito nas reuniões.

   Sala das Sessões, 03 de junho de 2.011.

Ver. Luis Roberto Daldegan Bróglio
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